
 
 

 

WAS UNSER LEBEN BESTIMMT.  
 
Unser Leben wird von zwei wesentlichen Energien bestimmt. Erstens der Ent-scheidung, ALS WER SIE LEBEN 
und zweitens, den "UNIVERSELLEN GESETZEN". 
Erleben Sie sich als Mensch, der irgendwann geboren wurde, der mit der Zeit älter wird und irgendwann stirbt? 
Dann haben Sie die ganz normalen menschlichen Probleme, leben in der "Illusion des ich" und leben gar nicht 
wirklich IHR LEBEN. 
 Oder erkennen Sie sich als reine Existenz, die VORÜBERGEHEND in die Begrenzung einer menschlichen Existenz 
gegangen ist, um hier bestimmte Erfahrungen zu machen. FÜHLEN Sie das als Ihre Wirklichkeit, dann und erst 
dann sind Sie in Ihrem WAHREN LEBEN angekommen. Denn das Leben eines Menschen beginnt NICHT mit der 
Geburt seines Körpers, sondern erst in dem Augenblick, wenn er zu sich SELBST erwacht und lebt als der, der er 
WIRKLICH ist.  
Sie beenden die Identifikation mit dem "ich" SOFORT, indem Sie sich beim Leben zuschauen, als der bewusste 
"Beobachter". Bewusstsein ist NICHT ein Teil des Menschen, es IST der Mensch, das, was Sie WIRKLICH sind.  
Damit wählen Sie ein ganz anderes "Lebens-Programm" und ziehen NUR NOCH Ereignisse in Ihr Leben, die 
Ihrem "erwachten Bewusstsein" entsprechen und treten ein in das "FASZINIERENDE ABENTEUER IHRES 
WAHREN LEBENS".  
Aber auch dieses WAHRE LEBEN gehorcht den "UNIVERSELLEN GEISTIGEN GESETZEN". Diese Gesetze sind 
unveränderlich, unwiderlegbar und KÖNNEN nicht umgangen werden. 
Zu leben, ohne diese Gesetze zu kennen ist wie der Versuch, Auto zu fahren, ohne zu wissen, wie es zu steuern 
ist. Erstaunlicherweise wissen die meisten Menschen gar nicht, dass es diese Gesetze gibt, aber deswegen sind 
sie nicht weniger wirksam.  
Sobald Sie aber diese Gesetze kennen und befolgen, werden sie zum Schlüssel für die bewusste Gestaltung 
unseres Lebens. Eigentlich musste die Kenntnis dieser Gesetze in der Schule unterrichtet werden, weil sie unser 
ganzes Leben bestimmen und weil viele diese Gesetze nicht kennen, schaffen Sie unwissentlich Umstände, die 
sie gar nicht wollen.  
Da ist vor allem das "Gesetz von Ursache und Wirkung", aus den mehrere anderen Gesetzen hervorgehen, wie 
das "Gesetz des Glaubens", denn Ihr Glaube IST eine Ursache, die eine ENTSPRECHENDE Wirkung hervorruft.  
 
Das gilt auch für das "Gesetz der Dankbarkeit", denn Ihre GEFÜHLTE Dankbarkeit IST eine Ursache der eine 
entsprechende Wirkung folgt. Auch das "Gesetz der Resonanz" ist eine Ursache, der ebenso zuverlässig die 
entsprechende Wirkung folgt. 
 Das gilt auch für Ihren Erfolg, denn wie die "Weisheit der Sprache" schon sagt, ist Erfolg etwas, das er-folgt, also 
eine Wirkung, der eine entsprechende Ursache vorausgegangen sein MUSS.  
Das gilt auch für das Gesetz "Gleiches bringt Gleiches hervor", denn wenn Sie sich ärgern, verursacht das 
ärgerliche Situationen in Ihrer Zukunft.  
Sogar wenn Sie schlecht gelaunt sind, verur-sachen Sie damit ZUVERLÄSSIG Umstände, die Ihre Laune in der 
Zukunft belasten. Aber die BEWUSSTE Anwendung dieser "UNIVERSELLEN LEBENSGESETZE" ist auch der 
Schlüssel für ein liebevolles und segensreiches Leben, indem SIE den ersten Schritt tun, denn, "ERST KOMMT DIE 
SAAT, DANN DIE ERNTE".  
Das Gesetz ist absolut unparteiisch und SIE bestimmen, WIE es wirkt und Sie erkennen im "Spiegel Ihrer 
Lebensumstände", WAS Sie so verursacht haben. Das gilt für ALLE Bereiche Ihres Lebens, für Ihre Berufung 
ebenso, wie für Ihre Beziehung, für Ihre Gesundheit ebenso, wie für Ihren Erfolg und Wohlstand. Diese Gesetze 
bestimmen unser Leben, ob wir sie nun kennen, oder nicht und sie wirken für Alle gleich.  
 
Einer der Gründe, warum wir hier auf der Erde sind, ist das Erkennen, ver-stehen und nutzen dieser 

"UNIVERSELLEN GESETZE DES LEBENS". Dadurch ent-wickeln wir uns weiter und heben das Bewusstsein 
der Welt. 
 
Kurt Tepperwein 


